
概要版 

平成２８年度 第２回射水市男女共同参画審議会 

日  時  平成２８年１２月２６日（月） 午後１時３０分から午後２時４０分まで 

場  所 射水市役所 ３０１会議室 

出 席 者 

 委 員：荒治、沖、彼谷、砂原、瀬山、竹内、中川、堀川、本郷、槙、山本 

（５０音順 敬称略） 

事務局：市民生活部長、市民生活部次長、地域振興・文化課長 

地域振興・文化課 協働・男女参画係長、同係主事 

欠 席 者  高田、村田、山崎、米田 

会議形態  公 開 

会議次第 

 １ 開会 

 ２ あいさつ 

 ３ 議事 

(1) 平成２７年度男女共同参画の推進に関する年次報告について 

(2) 第２次射水市男女共同参画基本計画について 

(3) 意見交換 

 ４ その他 

 ５ 閉会 

内  容 

(1) 平成２７年度男女共同参画の推進に関する年次報告について 

平成２７年度推進施策の実施状況について説明 

(2) 第２次射水市男女共同参画基本計画について 

・パブリック・コメントの実施結果の説明 

・第２次射水市男女共同参画基本計画の説明 

   主な質疑 

委員：若者と高齢者ではワーク・ライフ・バランスについての考え方が違う

ので、傾向が変わると考えられる。全年代の調査結果のみを掲載して

いる理由は。 

    市 ：基本計画に掲載するものは概要であるため、全年代の調査結果のみを

掲載する。また、調査結果からワーク・ライフ・バランスについての

考え方は若者と高齢者であまり差異はないと考えられる。 

      〈参考〉市民意識調査報告書からの抜粋 

       「希望」と「現実」を比較すると、どの年代においても、「仕事」

と「家庭生活」と「地域・個人生活」をともに優先させたいという

希望に対して、現実では「仕事」を優先、「家庭生活」を優先して

いる傾向が見られる。 

   委員：基本計画に掲載する目標値について、再度検討した方がよいものもあ

るのではないか。 

    市 ：目標値は第２次射水市総合計画の成果指標を用いているため、毎年追

加・修正していく。 

(3) 意見交換 

  今後も男女共同参画に取り組んでいくことが大事だと感じた。自分が関わる分

野にも反映していきたい。 

結  果 
射水市男女共同参画審議会において、第２次男女共同参画基本計画の承認を受け、

中川佳英会長が同月２７日（火）に市長へ答申を行った。 


